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【司 会】 大宮一真ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 青井克巳委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「すばらしき仲間」 

 

【那須野幸作会長挨拶】   

 

先週の新年家族夜例会大勢の方々からご出席を頂

きまして誠に有難うございました。すべてのお手配、

段取りに時間を割いて皆さんから喜んで頂けるよう頑

張って頂きました親睦委員会全員に感謝申し上げま

す。ジャンケン大会に景品を提供頂きました、石川親

睦担当理事、志田委員長、ＡＮＡ島さん。サッポロビー

ルの三浦さん、一致団結して夜例会を盛り上げて頂き

まして重ねて御礼申し上げます。万代太鼓に下駄総

踊りのお手配を頂きました能登さん有難うございまし

た。時代の移り代わりを感じ、若者からエネルギーを

頂戴致したような気がします。 

休眠口座とは 長い間、取引がされていない銀行預

金のことです。最後に入出金された日から銀行は１０

年、ゆうちょ銀行では５年以上たち、預金者と連絡が

つかなくなったものをさす。払い出しなき場合は現在も

銀行の収入となっております。金融庁の調査によりま

すと、２００９年度は８８３億円、２０１０年度は８８２億

円、と毎年、新たに８００億円以上の休眠口座が生ま

れている。残高１万円以下の少額のものが大半だと

みられているが、累計すればここ２０年くらいでも２兆

円前後にのぼる。１万円以下の口座には通知をしな

い為、本人が忘れたままになる場合が多い。メンバー

の皆さん、口座はお付き合いの関係でいっぱいお持

ちの方が多いと思われますが口座を作った支店の窓

口でしか払い戻しをして頂けません。預金者が亡くな

った場合、故人の出生から死亡までの間の、すべて

の戸籍、相続人全員の印鑑証明など、多くの書類と手

間と時間がかかりますので諦める方が多いそうです。

そろそろ銀行の通帳を一本にし、身辺整理をはじめよ

うでは有りませんか。６０歳以上の方は特に、いつど

こで何が起きても不思議ではない年齢に達しておりま

す。参考までに 当、メンバー５７名中、３６名の方々

が６０歳以上です。実に６３％です。 

 

【伝達】 

◇山崎ガバナーエレクト事務所より 

２０１３－２０１４年度地区役員委嘱状 

・安藤幸夫さん：米山奨学委員会 副委員長 

  

・野崎裕さん：米山奨学委員会 奨学生選考委員 

 

 

【報 告】 

＜広報委員会：皆川建五委員＞ 

「ロータリーの友」紹介 

  

 

 

 

 

 

 

 



          

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：市川務副委員長＞ 

 
真島光雄さん 

エスカレーターを降りたら美人が目の前でほほ

えんでおりました。すどーり出来ませんでした。 

五十嵐忠司さん 

金子先生の句集が発行されましたので。 

近藤彰さん 

インフルエンザを患いました。初めてタミフルを

飲みました。その副作用にびっくりしました。体内

ガスの発生が止まりません。インターネットで検

索しましたら私と同じような副作用が書き込まれ

ていました。 

辻太一さん 

娘の誕生日でニコニコします。新潟に来た時は１

歳でしたが５歳になりました。 

保科義則さん 

荒れてますので早退致します。職業奉仕です。 

 

 

 

 

 

 

【幹事報告】 

＜近藤彰幹事＞ 

・旭川東ＲＣからバナーが届きました。 

  

 

・山崎ガバナーエレクトから次年度のテーマのお知ら

せが届きました。 

 

  

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８７．０４％ 

２週間前メークアップ後  ８１．８２％･･･◇ 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

【会員スピーチ】 

「『軽・薄・短・小』を いま一度考える」  

斎藤国雄さん 

   

 

次週２月１日例会は、 

水本直弥さんの会員スピーチです 


